

SEMINARIOS INTER

20

21

“DE AQUÍ PARA ADENTRO, ESTO NO ES LA CÁRCEL”.

REFLEXIONES DESDE LA ESCUELA EN UNA CÁRCEL DE

MUJERES.

Carmen Osuna Nevado
Departamento de Antropología Social
y Cultural (UNED)

Durante mi trabajo de campo etnográfico en el Centro de Educación para Personas Adultas de una cárcel de mujeres, el director me dijo que siempre recalca una idea a sus estudiantes: “de aquí para adentro [de la puerta del aula para adentro] esto no es la cárcel, es la escuela”. En este seminario reflexionaré sobre la escuela en la prisión en torno a esta afirmación. Por un lado, analizaré el modo en que la lógica penitenciaria interrumpía constantemente la lógica escolar, desdibujando esa frontera imaginaria. Por otro, por el contrario, y basándome en las narrativas de las mujeres, presentaré la escuela de la cárcel como un espacio de paradójica libertad; un espacio en el que, literalmente, no se sentían presas.



Jueves 15 de julio - 11:00h



https://meet.jit.si/SEMINARIOS_INTER

